

Ressort: Gesundheit

Gesundheits-IT: Unionsfraktion ruft Gröhe zum Eingreifen auf

Berlin, 27.07.2015, 20:00 Uhr

GDN - Nach der neuerlichen Verzögerung bei der Einführung der Gesundheits-IT hat die Unions-Fraktion Gesundheitsminister Gröhe zum Handeln aufgerufen: "Er wird koordinierend eingreifen müssen", sagte der stellvertretende Fraktionsvorsitzende Georg Nüßlein (CSU) der Frankfurter Allgemeine Zeitung (F.A.Z./Dienstausgabe). Er habe für die Absage der letzten Tests vor der für Mitte 2016 geplanten Einführung der digitalen Kommunikation im Gesundheitswesen "überhaupt kein Verständnis".

Nüßlein verglich die Digitalisierung der Gesundheits-IT mit der seit Jahren immer wieder verzögerten Eröffnung des neuen Berliner Großflughafens. "Deutschland, das Land der Ingenieure, macht sich lächerlich." Die SPD nannte die abermaligen Verzögerungen völlig unverständlich. Sie kosteten sehr viel Geld und Planungssicherheit. "Die E-Health Einführung stellt mittlerweile den High Tech Standort Deutschland in der Telemedizin in Frage, so kann es nicht weitergehen", sagte der stellvertretende Fraktionsvorsitzende der SPD, Karl Lauterbach, der Zeitung. Unterdessen kündigte das Bundesamt für Sicherheit der Informationstechnik gegenüber der F.A.Z. neue Gespräche mit allen Beteiligten für die nächste Woche an.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-58193/gesundheits-it-unionsfraktion-ruft-groehe-zum-eingreifen-auf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619